RESUMEN DE LOS PUNTOS TRATADOS

- Publicación de cuentas de ingresos y gastos de las fiestas 2023.
- Publicación resultados de encuesta online.
- Informar sobre el modelo de organización de los próximos festejos populares y taurinos conforme a la legislación vigente y las mejores prácticas en otros pueblos, que además permitan al Ayuntamiento invertir más tiempo en la mejora del pueblo, los proyectos en marcha y la atención a los vecinos.
- El modelo de gestión consistirá en la organización de los festejos por parte de asociaciones debidamente constituidas y con libertad de organización, y como siempre, con una aportación de cuotas de los vecinos y otra aportación económica del Ayuntamiento.
- La actual Comisión de Festejos informa de que no se compromete en la organización de los festejos taurinos para 2024 (permisos y documentación previa a los festejos, ajuste, montaje de plaza y encierro por el campo, etc.). Por tanto, se propone la creación de dos asociaciones sin ánimo de lucro para organizar dichos festejos: una Comisión de Festejos y una Peña Taurina.
- El Ayuntamiento informa de que, a pesar del ahorro frente al año anterior y la buena colaboración económica de este año de los vecinos y vecinas, las cuotas solo financian el 50% de los festejos, por lo que se establece un techo de gasto de 12.000€ de aportación del Ayuntamiento para los festejos de 2024. La Comisión de Festejos y la Peña Taurina tienen plena libertad para decidir cómo se cuadran los ingresos y los gastos de los festejos, conociendo de antemano la aportación del Ayuntamiento.
- La Comisión de Festejos se dispone a hacer una captación de voluntarios participantes de las asociaciones y solicita mayor colaboración, no solo económica.
- Cualquier interesado en formar parte de la Comisión de Festejos y/o de la Peña Taurina, puede ponerse en contacto en el correo comisionelrecuenco@gmail.com o contactando con Bego (686 29 92 06). Se creará un grupo de WhatsApp para coordinar las reuniones y la sesión constitutiva de las asociaciones, en el caso de que hubiera quorum suficiente para su creación (mínimo 3 personas por asociación).
- Desde el Ayuntamiento y la Comisión, se agradece toda aportación, colaboración e ideas para seguir mejorando.

COMENTARIOS DE LA COMISIÓN

- La asistencia a esta reunión ha sido baja, si bien la participación de los asistentes ha sido alta y fructífera. Se valoran dos nuevas voluntarias para formar parte de la Comisión de Festejos (organización de actos culturales), pero no resulta ningún voluntario para la Peña Taurina (organización de festejos taurinos).
- En términos generales, la colaboración habitual es baja, si bien el último año son muchas las personas que han ayudado a que la logística de las fiestas funcionase de forma adecuada, a las que queremos agradecer su ayuda desinteresada.
- Pese a ello, siguen faltando manos, ideas, contactos y sobre todo colaboración y aportaciones altruistas y desinteresadas para con nuestro pueblo, uniéndose al objetivo

de esta comisión de fomentar un mejor entorno (y por tanto mejores fiestas) para nuestro pueblo de forma totalmente desinteresada y sin ánimo de lucro.

- Esta comisión no se encargará de los festejos taurinos. Se coordinará para la organización de los festejos populares con al Ayuntamiento, la Hermandad, la Asociación Cultural y la Asociación de Jubilados.
- Esta comisión, así como el Ayuntamiento, aporta toda su ayuda, colaboración y orientación a las personas que se establezcan como Peña Taurina y se responsabilicen de la organización de los festejos taurinos. Siempre estaremos con quien lo necesite.
- Los resultados económicos de las fiestas resaltan el elevado gasto por parte de un Ayuntamiento tan pequeño. Es objetivo de esta Comisión buscar otras vías de financiación para mantener la calidad de las fiestas de esta pasada edición.
- Se crearán próximas reuniones informativas y constitutiva de la Asociación-Comisión de Festejos y de la Peña Taurina. Si quieres formar parte de ellas, por favor dirígete a comisionelrecuenco@gmail.com

La comisión de festejos agradece la confianza al Ayuntamiento de El Recuenco, las aportaciones a las asistentes a la reunión y la colaboración de todos aquellos que quieren hacer de éste un lugar mejor.